

En comuna de Santiago:

A Quince Mujeres "10" Premió la Municipalidad

● Las condecoradas se destacaron por su labor durante este año.

Aunque entre ellas está nuestra candidata a Miss Mundo, Susana Bravo, todas merecían ser reinas.

Es el pensamiento de la Municipalidad de Santiago, que, durante el Día Nacional de la Mujer, decidió premiarlas en reconocimiento a su sobresaliente labor dentro del quehacer del país.

El acto se realizó en el Teatro Municipal.



Mónica Regonesi, atleta.



Marcela Paz, escritora.

MERITOS DE SOBRA

Entre las ganadoras no podía estar ausente Clara Lidia Candia, quien fue elegida como la mejor madre del año. Se casó a los 17 años de edad y quedó viuda a los 30. A partir de ese momento, debió educar y formar a sus 14 hijos, los cuales ahora son profesionales.

Entre rosas y claveles, Berta Valdovinoso Guzmán, desde el año 1948 se ha destacado como presidenta del Sindicato de Floristas.

Por otra parte, la abogada Elia Osorio Guzmán, tras una larga experiencia en la carrera judicial, en 1975, la ONU la premió con una beca para estudiar por 4 meses en París en los tribunales y en la escuela de magistrados.

Con igual tesón, la actuación de Amalia Castañeda comenzó cuando aún cursaba las preparatorias. En 1941 dirigió el centro cultural de la escuela básica N° 110, para luego encabezar el centro de alumnas de ese mismo plantel.

Actualmente organiza las actividades deportivas de su junta de vecinos, en la Población Santiago. Además, vela por su hogar.

Entre las galardonadas tenemos a una profesora de educación primaria. Aparte de su preocupación por su familia, Ruth Rivas tiene la obligación de dirigir las escuelas del Primer Sector Escolar de Santiago.

En los años 1979 y 1980 fue premiada por la Secretaría Nacional de la Mujer

y por Servicios a la Patria, respectivamente.

Otra de las premiadas es la escritora Ester Huneeus de Claro. Tras una destacada labor en el campo literario infantil, en el año 1948 creó "Papelucho", que trata del diario de un niño.

Por otra parte, el Municipio capitalino resaltó el trabajo de la periodista de Espectáculos de El Mercurio, Marta Olga del Piano. Ella acaba de ganar el premio Lenka Franulic y designada Jefe de la Comisión de Mujeres Periodistas de la Teletón.

En el campo artístico, la elegida fue Ana María Palma Irarrázabal. Tras estudiar en la escuela de teatro de la Universidad Católica, trabajó en el año 1974 en el elenco teatral de esa misma casa, para luego ingresar a la televisión.

Pero sus mayores éxitos se produjeron a partir de 1978, al organizar la Compañía de Teatro de Cámara, hoy grupo estable del Teatro Municipal de Santiago, con importantes estrenos. Las obras más aplaudidas donde participó fueron "José" y "Alamos en la Azotea". Su figura llegó a ser reconocida al actuar en la teleselección nacional La Madrastra.

Por último, se premió además a Olga Zegers Navarrete, enfermera voluntaria de la Cruz Roja; Ingrid Olderock, mayor brigadier de carabineros y Mónica Regonesi Muranda, deportista, campeona de los segundos Juegos Nacionales; Imelda Cano Roldán, religiosa y María Isabel Flores, secretaria.

A quince mujeres "10" premió la municipalidad. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A quince mujeres "10" premió la municipalidad. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile